

“Mont-LaRocque” est le vingt-et-unième monastère du Précieux-Sang qui se fonde. Il est impossible de ne pas se rendre compte de l'extraordinaire prospérité de cet institut qui ne date que d'un peu plus desoixante ans. Il a eu, à ses débuts, comme toutes les oeuvres de Dieu, ses contradictions et ses embarras. Mais le zèle persévérant de sa fondatrice, fécondé par les bénédictions des co-fondateurs, Mgr Joseph LaRocque et Mgr Sabin Raymond, a triomphé de tous les obstacles.

Dans notre ouest canadien, comme partout au Canada, aux Etats-Unis, à la Havane, en Chine et à Rome, où elles ont des “calvaires”, nos Soeurs du Précieux-Sang vont continuer d'écrire une belle page du *Canada apostolique*. Leur apostolat, à elles, c'est uniquement celui de la prière dans l'abnégation et le sacrifice. Quoi qu'en pense souvent un monde léger et superficiel, ce n'est pas le moins important, ni le moins fécond en fruits de salut. “Je crois que ceux qui prient font plus pour le monde, écrivait Donoso Cortès, que ceux qui combattent. Si le monde va de mal en pis, c'est qu'il y a plus de batailles que de prières”.

L'abbé Elie-J. AUCLAIR.



LA VIE CHRETIENNE

Un vrai chrétien, disait le cardinal Newman, c'est un homme absorbé par le sentiment de la présence de Dieu au-dedans de lui.... vivant dans cette pensée que Dieu est là, au coeur de son coeur..... un homme dont la conscience est illuminée par Dieu, si bien qu'il vit dans l'impression habituelle que chacune de ces peines, toutes les fibres de sa vie morale, tous ses motifs et désirs, sont étalés devant le Tout-Puissant.



BERENS RIVER ET BLOODVEIN

Le R. P. J. de Grandpré, O. M. I., missionnaire depuis plusieurs années dans la région de Berens River, dans une lettre adressée à *L'Ami du Foyer*, note avec joie les progrès de ses missions. Deux compagnons lui ont été adjoints: le R. P. A. Paradis, O. M. I., et le Frère Leach, O. M. I. Le premier étudie la langue indienne et le second fait l'école.

Le zélé missionnaire fait part aux lecteurs d'un grave souci. Il a bâti l'automne dernier à Bloodvein une chapelle, dont il envoie la photographie et dont la nécessité était urgente. Il a fallu plus de planches qu'il ne pensait et plus d'argent qu'il n'en avait. Il lui reste donc une grosse dette. Il fait appel à la charité des bienfaiteurs pour achever de payer ses créanciers qui lui envoient leur compte chaque mois. Adresse: Berens River, Man.